

Pour le jouer de golf, les plages et les volcans de l'île de La Réunion, reconnus au patrimoine mondial par l'UNESCO, sont de toute évidence des atouts majeurs pour en faire une destination de golf de premier plan. Paysages grandioses, verdoyants et sauvages, l'amateur de golf et de nature trouvera dans l'île de la Réunion une destination golf de très grand intérêt. Le survol de l'île et des montagnes abruptes en hélicoptère est époustouflant, à l'instar du Piton des Neiges, point culminant de l'île à 3 070 m. Evidemment, les parcours de golf ne ressemblent à nuls autres au regard de la majesté de l'île de La Réunion.